

El sur de Acapulco “Denuncia el Frente Ciudadano desvío de recursos en 40 obras del alcalde de Acatepec”, *El Sur de Acapulco*, Guerrero, 26 de octubre, 2007.

Dirección electrónica:

http://www.suracapulco.com.mx/nota1.php?id_notas=27445

Integrantes del Frente Ciudadano de Acatepec, denunciaron ayer desvíos de recursos en la ejecución de diversas obras realizadas por el Ayuntamiento que preside el alcalde de filiación priísta, Eudocio Remigio Morales, por lo que demandaron al Congreso local y al Gobierno del estado, que se auditen las 40 obras que realizan en ese municipio.

Los dirigentes del Frente Ciudadano de Acatepec, Lucio Guerrero Castro y José Espinosa Sánchez, acompañados por el diputado local del PRD, Felipe Ortiz Montealegre, en conferencia de prensa ofrecida ayer denunciaron que el alcalde solamente beneficio a 20 comunidades con la realización de esas 40 obras, pero que éstas son de mala calidad, y que, además, está elevando los costos y no toma en cuenta la aportación de los habitantes de las localidades.

Lucio Guerrero Castro informó que, por ejemplo, en la comunidad de Agua Fría, el alcalde acaba de entregar una comisaría municipal con una inversión de 700 mil 87 pesos, pero que no toma en cuenta la aportación de los habitantes de la comunidad, quienes participaron con mano de obra y materiales, “pero el presidente dice que el ayuntamiento aportó el 100 por ciento para la comisaría”, denunció.

Asimismo, añadió que en la comunidad de El Tejocote, construyó un cerco para la escuela con una supuesta inversión de 752 mil pesos, pero dijo que tampoco tomó en cuenta la aportación de los habitantes y que éstos pidieron que la obra fuera auditada y la Contraloría obligó al ayuntamiento a que regresara a la comunidad 228 mil pesos en la reapertura de un camino, sin embargo, esta obra no ha sido terminada.

Otro caso es la construcción de una escuela en Tierra Blanca; en este caso, Guerrero Castro denunció que la obra fue de mala calidad y que cuando los habitantes pidieron que fuera revisada por la Contraloría, la dependencia ordenó que la construcción fuera demolida y se volviera a construir.

Indicó que estos casos evidencian que el ayuntamiento no está cumpliendo, por lo que han solicitado a la Comisión para el Acceso a la Información Pública del Estado de

Guerrero (Caiegro), su intervención a fin de que el ayuntamiento entregue los expedientes técnicos de las 40 obras que se realizaron o que se realizan en ese municipio.

Indicó que también demandarán ante el congreso local y a la contraloría del gobierno del estado para que se auditen esas 40 obras. Informó que esa auditoria la solicitaron desde hace dos meses, pero que no han recibido respuesta y el planteamiento es que la Contraloría no sólo audite las obras de este año de 2007, sino también las del 2006. Denunciaron que el alcalde Remigio Morales sólo benefició con las 40 obras a 20 comunidades y a la cabecera municipal.